FormaciÃ3n del profesorado

El IES La NucÃ-a acoge el seminario Profes 2.0 de aplicación de las TIC en el aula

Seminario 2 - 04/02/2010

Una treintena de profesores y opositores de Educación Infantil, Primaria y Secundaria asisten desde el pasado martes al seminario Profes 2.0 sobre la aplicación de las nuevas tecnologÃ-as en el aula. Esta iniciativa, organizada por el sindicato ANPE-Alicante y que se desarrolla en el IES La NucÃ-a, forma parte de los programas de formación y reciclaje para el profesorado que cada año impulsa el organismo sindical.

El seminario, impartido por el experto en TICs Yair, incluye explicaciones teóricas y prácticas sobre las TecnologÃ-as de la Información y de la Comunicación (TIC) y sus aplicaciones en el entrono educativo. La necesidad de incorporar las nuevas tecnologÃ-as a los procesos de enseñanza-aprendizaje, las nuevas posibilidades que ofrece la red a la educación y el control de las nuevas herramientas de la web 2.0, que acerca internet a cualquier usuario y la dinamiza a través de la interactividad, son algunos de los ejes de este seminario para docentes.Â

Esta es la segunda convocatoria de un curso que ha tenido una muy buena acogida y que celebrarÃ; otra edición el próximo mes de marzo.Â